

REMERCIEMENTS

Très touchée par les témoignages de sympathie et d'affection reçus lors de son deuil, la famille de

Monsieur **Gérard HOLSCHUH**

prie tous les amis, connaissances et collègues, ainsi que les voisins de la Flora, qui l'ont entourée par leur présence, leurs dons, leurs envois de fleurs ou leurs messages de réconfort, de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Elle remercie tout particulièrement le Dr François Cerruti, Madame Asunción Ripoll et tout le personnel de la Résidence de Saconnay pour leur soutien et leur dévouement.